

1. 実施内容

2. 事業の報告

計画した事業

(A) 大東だんじりフェスティバル I N大東食の祭典

計画時の期待する効果

大東だんじりフェスティバル I N大東食の祭

1 地域の魅力を存分に発揮することができ、地域全体の活性化に努めたいと考えている。また、モラルの低下、少年非行、治安の悪化等の改善に貢献でき、本市の課題となっている人口減少問題に対しても歯止めをかけることができると考えている。私たちは、地域のために何ができるかが、だんじりという宝物を受け継いだ我々の先人や次世代の人間に問われている。「問題を先送り」せず、今が辛くたいへんであっても、次世代、子子孫孫のために「幸せの先送り」と考えており、このフェスティバルの開催によって本市内に存在するだんじりの魅力を市内外に発信するとともに、そのことで本市全体のイメージアップにつながるものと考える。

結果

- (A) 内容灰塚、西諸福、北灰塚、御領のだんじりが集結し、赤井さんのサポートを得て開催されました。大東市の内外を問わず、たくさんのだんじり関係者が来場されました。会場では木下彫刻工芸さんによるだんじり彫刻の実演、来場者がその技に魅了され、質問をされている方も多数おられました。また、北河内で初めて行われただんじり界のカリスマ IKECHAN のライブは大いに盛り上りました。大東食の祭典では、みなさんのご協力のもと大東市の方々に出店していただき、大東の食を堪能されるためたくさん人々が堪能してくださいました。
- (B) 集客数は2, 000人
- (C) 計画時の期待する効果と照らしで、期待以上の成果を上げることができました。

大東だんじりフェスティバル

大東だんじりフェスティバルは、平成30年を初年度とし、毎年5月第3週日曜日に末広公園にて開催させて頂きます。主催、運営は、参加地区地車保存会が役員を出し合い結成された、大東だんじりフェスティバル連合会がさせて頂きます。また、このフェスティバルは、大阪府議員及び大東市並びに参加各自治会の多大なるご理解、協力を得ております。

本年度は、告知期間も短く参加だんじりや御輿も西諸福、灰塚、北灰塚、御領ですが、来年度は赤井が参加、その他多数の地区が参加を検討されています。

我々の趣旨は大東だんじりフェスティバルにより、人間関係の疎遠になった地域住民の心を一体化し、人との絆の意味を実感する最良の場を提供し、地域の魅力を存分に發揮することにより地域を活性化したいと考えております。

また、のことによりモラルの低下、少年非行、治安の悪化等を少しでも改善に貢献でき、人口減少にも歯止めをかけることができるのではないかと考えております。

我々がこの地域のために何ができるかが、だんじりという宝物を受け継いだ我々の先人や次世代の人々に問われています。

今までの日本と同じように「問題を先送り」せず、今が辛く大変でも次世代、子孫のために「幸せの先送り」と考えております。

どうか、大東市の未来のためにご尽力賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

飲食店も多數出店
各種ケイタリングなどの
各種ケイタリングなどの

in 大東 食の祭典



10:30 末広公園南交差点で集結、大阪締め

12:30 「ケヤキの神」のIKECHANライブ

木下彫刻工芸さんによる彫刻実演会

主催：大東だんじりフェスティバル連合会

後援：大東市・大東市教育委員会

協力：赤井地車保存会・赤井消防団

協賛：大下工務店・辰美工芸・木下彫刻工芸・池田大其音楽事務所

関西地車製作事業協同組合・摂河州地車聯合

